

Le prochain raid en approche

Écrit par thierry

Vendredi, 17 Février 2012 09:01 - Mis à jour Vendredi, 17 Février 2012 09:21



Après 7 mois d'intense travail d'exploitation du dernier raid et de préparation du prochain, le départ fixe au 1er mars approche!

Thierry et les trois co-pilotes successifs du raid 2012 s'y préparent activement.

Chrystel a été recrutée par l'association sur un poste polyvalent de chargée de communication. Ses coordonnées sont (06) 33 15 59 09, lacapa@live.fr ou c.capa@laposte.net

Le nouveau webmestre est Mansuy car Alexandre est désormais accaparé par des obligations professionnelles et familiales.

Le prochain raid en approche

Écrit par thierry

Vendredi, 17 Février 2012 09:01 - Mis à jour Vendredi, 17 Février 2012 09:21

Un nouvel adhérent Jean-Philippe travaille sur les vidéos produites.



Le prochain raid en approche

Écrit par thierry

Vendredi, 17 Février 2012 09:01 - Mis à jour Vendredi, 17 Février 2012 09:21

Tout se met en place pour que le plus grand nombre d'entre vous puisse suivre le périple et découvrir à nouveau la beauté et la fragilité de notre planète. Pour tester le nouveau boîtier Pentax K5 et notamment ses fonctions vidéo et adapter un système anti-vibrations, Nous n'avons pas hésité à braver un froid glacial !